

Aroma, Desgracia

Alejandro Psc



Capítulo 1

Aroma, Desgracia

Todos Ustedes lectores incautos creerán que este capítulo no se tratara de nada más que otro episodio en la vida de un vil niño (cuentos por lo demás aburridísimos con finales estúpidos a lo Harry Potter y toda esa basura parecida).NOiiiiiii, por lo demás si desean pensar de esa forma y dejar este capítulo y seguir con otro o simplemente dejar la lectura completa están en su derecho , por lo demás ustedes ya habrán comprado el libro , por el contrario si creen que es una historia estremecedora , están demasiado equivocados. Luego de esta pequeña pero necesaria advertencia, comencemos desde el principio, donde comenzó todo, aquí va.

Tengo 37 años y soy una persona totalmente enferma, desde la medula, pasando por el cuello hasta llegar a mi espíritu, la mente, toda mi maldita vida he sido un solitario, TODA. La verdad lo digo con una rabia e impotencia que si fuera agua tendríamos el océano indico y yo sería el oxygene.

Nunca pensé que al ser tan pequeño y feliz luego todo sería tan decadente, en mi niñez hasta cierta edad todo era normal, incluso juro por mi madre que es lo que más quiero en la vida que hasta las chicas mayores palidecían al verme , tenía amigos y lo que se puede llamar una vida relativamente normal , pero todo eso cambio de forma rebelde hacia mí. Sí, todo eso paso a esa maldita edad, los 11 años SI, mi mente se estanco y mi madurez no es mejor que un maldito e hijo de puta niño de once años.

Soy un exitoso Profesor de la Universidad de la capital, vivo con mis mascotas, que son tres y poseo un hermoso departamento en las afueras de la ciudad, lo que lo hace de por si un lugar cálido, tranquilo y extremadamente Beau. Pero el dinero no es mi problema y tampoco mi ubicación o mis malditas mascotas los problemas es otro, y es que soy un maldito solitario, pero les juro que no ha sido culpa mía. lo he intentado una y mil veces aunque sean relaciones que solo se forman en mi mente , relaciones esquivas que no nacen ni se mueren , relaciones de miradas de solo una noche o día , de gestos y de llanto, mucho llanto , les prometo o si quieren les vuelvo a jurar por mi madre hermosa que toda esta historia es verdad.

La soledad es mi compañera desde los once años , en el colegio, en la universidad , incluso entre mis amigos y colegas, soy poco aceptado , y lo que es peor soy objeto de numerosas y crueles burlas , recuerdo un momento muy vergonzoso , era la navidad del año 1975 compartíamos una hermosa velada de navidad , claro que esta no era a las doce sino un poco más temprano y como no tenía a quien visitar acudí gustosamente , incluso compre regalos para todos mis compañeros , pero no todo fue una maldita noche de paz

, Noooooiiii y odio tener que decirlo , pero todas las bromas se dirigían hacia mi , que era un idiota , un Onanista (por lo demás verdad...bueno pero no hay que admitirlo en público, no?) OK de que me masturbo demasiado es verdad, pero estoy en trámites de disminuir la dosis diaria de tres ocasiones (una en la ducha , una en la media tarde y una nocturna ...esta ultima era la mejor).pero les juro que de aquí a un par de meses solo serán dos, lo prometo.

Pero amigos lectores , (y fíjense que cambio de incautos a amigos) , no los agobio mas con mi vida sexual y continuo... la verdad es que aquella noche todo fueron humillaciones , las que menguaron solo cuando apareció la bolsa de los malditos regalos de un maldito idiota que soy yo a cerca de veinte idiotas de la facultad de química . Si , ese es mi rubro , la maldita química.

Pero soy honesto, no tengo rencor, no había ellos no i y tampoco a la facultad de química de la UXC , que es el lugar en la cual mi vida en tres días más cambia para siempre, si ii este niño de 37 años y mentalidad de once se prepara para recibir la mejor sorpresa que le puedo dar al mundo .

Si, no me equivoco es una sorpresa que le doy y recibo del mundo, porque en tres días mas es el casamiento del facultativo Betancourt , han adivinado, si el hijo de puta que soy yo , me caso.

Ella es una mujer sensual, hermosa, no es como todas las mujeres de la universidad, que son como decía Nabokov "solo ninfulas que olvidan rápidamente" , no , Andrea es la mujer que me ha hecho cambiar mi rutinaria existencia de vida nómada y triste para poder encontrar mi mundo , mi autoestima e incluso diría más , ella ha creado un mundo

alrededor de mi persona vacía luego de más de veinte años denigrantes. Ella es mi Venus, es mi musa e incluso diría que es más importante que mi vida, y aunque ustedes la vieran (cosa de por si imposible...ja) pensarían que estoy demente porque es bastante normalita e incluso algo fea , pero como dicen lo importante es lo interior y claro yo tampoco soy ningún Rock Hudson.

Amigos lectores antes de pasar a revisar y compartir conmigo estos últimos tres días de soledad, creo que es preciso (y espero no aburrirlos de leerles una carta que Andrea ha escrito en algún momento de lucida locura AHÍ VA:

“Luego de conocerte y hacer estallar la locura de las flores...

Perdón, perdón, perdón icreo que estos momentos tan desquiciantes deben quedar en el olvido , así que pasemos directamente a lo esencial.

DIA -3 miércoles 5: 54 AM

El despertador aun no ha sonado , el calor inunda mi frente y mi cuello llegando incluso a rebalsar mi cojín de humedad , todo allá afuera es tan tranquilo y aquí dentro es tan cálido , miro a mi alrededor , todo ha quedado encendido de la noche anterior , mi lámpara , la televisión esta en hormigas y la radio aun suena , bajo pero suena , aunque la verdad es que aun no distingo el sonido y menos quien canta , pero claro seguro es Sinatra , por que Sinatra???...no lo sé, quizás los solitarios solo escuchamos Sinatra, Sinatra con Antonio Jobim, Sinatray Nancy Sinatra, Sinatra y Rat Pack, Sinatra en vivo, Sinatra duos, Sinatra cantando “and don’t tell your mama” y miles de malditos Franks retumbando en mis oídos.

La temperatura aun no baja, e intento destaparme y a pesar que mi barriga no me deja ver mis pies, intento moverlos para apreciar una y otra vez que debería haber hecho una y otra vez lo correcto. Un auto atraviesa la calle, un perro ladra una y otra vez, aquí dentro veo la persiana moviéndose de un lado a otro, de izquierda a derecha y de derecha a izquierda como una desquiciante mosca, mientras vuelvo a pensar que debía haber hecho lo correcto.

Aun quedan un par de horas para que mi día comience y lo único que deseo es que esto nunca suceda, pero luego pienso en toda esa gente que me acompañó en mi camino y hoy donde están? , sin trabajo, muertos, borrachos o posiblemente empresarios mediocres que lo único que desean es tener una secretaria con un trasero tan grande como las caras del monte rocoso, en cambio yo el gran Noe Betancourt era un hombre público, solitario, pero ojo un tipo con un compromiso de amor , un compromiso amoroso tan bellos como nunca antes existiese en la faz de la tierra.

6:54 AM

El ruido del teléfono enmarca el total de la habitación

-¿Quién?

Una voz algo ambigua irrumpe en mis tímpanos haciéndome creer por un momento que estaba hablando incluso con Paul Verlaine .

-Yo, precioso amante...

-Quien mierda sea seguro idiota no te enseñaron a respetar el horario de sueño hijo de puta.

Ya empezaba a aflorar mi mal genio cuando...

-soy yo Andrea...lo siento, nunca creí que ibas reaccionar de una forma tan energúmena, solo quería despertarte mi amor pues se o sabía que mi voz era la miel en tus oídos como muchas veces me has dicho.

-ehhhhhh sii amorcito, lo es por favor no me cortes, sé que me merezco lo peor que un hombre puede recibir pero te lo suplico, por el amor de tus padres no me cortes.

-no lo pensaba hacer pero creo que la idea de cortarte y dejarte (eso nunca lo había nombrado ...pero bueno estas mujeres son algo crueles) , pero como decía ...eh... qué hora es ¿ bueno no importa ...decía que tu reacción me impresiono de mala manera.

-Amor de mi vida, sol de mi vida (había aflorado el Humbert Humberto que llevaba dentro), te amo más de lo que un hombre puede amar a una fémina no cortes.

-Buena idea, Adiós.

DIA -2 3: 12 AM

El ambiente era tan cálido como el día anterior y tal vez era tan horrible como lo había sido el anterior , como el ante anterior y quizás también el ante ante ante anterior , quizás no lo he dicho pero el anterior hacía mucho calor pero el anterior hacía mucho calor y soñaba veces que mi

pieza se derretía una y mil veces sobre mi deformando mi rostro como si las paredes de mi habitación fueran hechas con cera caliente .Lo único que podía salvarme de mi estupidez era intentar concentrarme en lo real , nada más y me repetía cientos de veces , concentrarme en lo real.

Al otro lado de mi habitación retumbaba una hermosa voz angelical escandinava, que repetía una y mil veces frases bíblicas salomónicas, aunque creo que solo era una mujer masturbándose o solo una pareja haciendo el amor cientos de veces, y yo solo trataba de concentrarme en semejantes ruidos.

Me desligue de todo, me levante raudamente, tratando de llegar hacia algún lugar pero la verdad es que ese lugar no existía, solo quería que esos malditos idiotas se callaran, la única idea valida era encender una musiquilla , pero no acerté al segundo sobre que cinta colocar si Sinatra en vivo o quizás la decena de cintas de Sinatra que habían , algunas

Incluso no tenían nombres y todas se colocan encima de la repisa, que la única utilidad era almacenarlas cintas...Sinatrescas. Nada más, lo único que recordaba era una apuesta que había hecho con una amigo sobre quien moría primero Dean o Frank, yo obviamente aposté por Frank, por qué? Porque un músico muerto es mejor que uno vivo.

4:08 AM

Una vez más suena el teléfono de madrugada , esta vez claro no quería arriesgarme , sabía a ciencia cierta quién era...

- hola amor soy Andrea
- -te amo preciosa sabia que llamarías
- ya lo ves , aun te amo y estoy ansiosa que acaben estos dos días que nos separan , de nuestros cuerpos a la inmortalidad católica.
- Realmente estás segura de creer amarme por toda una vida, pues eso es difícil, ya ves como Luis y Carmen se han separado hace tres semanas y aun ni me llegan las fotografías de su matrimonio hace casi un mes .
- No seas tan exagerado, aparte ellos nunca congeniaron, Carmen mentalmente no es estable.
- Pero tú, promete amarme por siempre, júraloiiii
- Lo juro mi amor por todo lo bello del universo . No dudes de mi porque si dudas de mi , dudas de ti también.

La verdad es que no había entendido un carajo y esa frase no me tranquilizaba para nada y más aun me intimidaba, pues sé que soy un solitario pero ganas nunca me han faltado.

-Andrea recuerda, siempre te amare.

-yo también siempre. toujours

DIA - 1 3: 45 AM

Releo una y otra vez la noticia de la muerte de Buñuel , y la verdad es que lo único que me llama la atención es que su muerte haya sido en México , porque no en Francia , es más lindo...no, en México.

Esa cálida mañana el teléfono no ha sido tan impaciente y suena antes de comenzar mi duelo

-diga

-Buñuel, Buñuel amaba México

-Lo sé Andrea pero yo hubiera preferido morir en España o en Francia . Sabes Buñuel iba a nuestro matrimonio junto a todos los catedráticos de química y luego cuando sea el festín ...han avisado a todo el mundo de nuestra boda no quiero que nadie esté ausente , tu sabes debe ser algo especial , ya veo que eres un idiota y no has dicho nada , nunca dejaras de ser un idiota iii

- Amorcito , no se enoje , tu sabes que eres todo para mí y no quiero que eso sea un impedimento para que no amemos , recuerda que es mi única oportunidad en la vida de amar a alguien , y que ella me ame , porque tú me amas . No es cierto, dílo iiii

- si es cierto.

Interrumpo mi diario para indicar que aquel era el día indicado, el día por el cual he esperado toda mi vida hace casi 25 años , si amores míos , esa mañana hacia frío , un frío aterrador , un frío de esos en la cual uno cree que al más mínimo impacto la piel se rompe. Pero el frío no era impedimento para que mi sudor inundara mi rostro y sé que lo más fácil es sudar y quizás lo correcto, pero en mí era un amor.

A cada paso que avanzaba mi sudor era mas y mas intenso y mi nerviosismo crecía y lo único que tenía claro es que todo me incomodaba hasta el punto de pensar que lo que más me molestaba era estar en la piel de un tipo fabuloso pero mediocre, era un mediocre y creo que si al cruzarla calle me hubieran arrollado , sería lo más correcto , incluso si aun arrollado tendría un minuto para hacer algo o decir algo , solo diría, transeúntes lo que realizo el conductor es lo correcto , déjenme morir mierdas , a mí , un ser mediocre y a él déjenlo libre e indemnícenlo.

Al llegar a la iglesia , si aquella iglesia que muy pequeño , creo que a los 11 años me vio realizarme comunión , si aquella a la cual me había alejado tanto y tan lentamente , al cabo de estos 25 años o más...no sé. Las mismas maderas, las mismas figuras en los ventanales retratando la marcha y a Jesús recibiendo uno que otro latigazo.

Era definitivamente mi iglesia , y ellos los asistentes eran todos mis amigos , uno mejor vestido que otro , pero si, los químicos , mis alumnos , mis amigos de pequeño y claro ahí estaba toda mi familia , aquellos a quienes quería tanto , luego de una que otra felicitación de verdad todos me manifestaban sus mas cálida admiración , pero yo sabía todo , ellos

solo querían venir a burlarse , a reírse de mi amada , pero les daría una buena lección a todos . Pues yo si podía ser feliz y claro que lo iba a ser.

Ellos nunca imaginaron que un tipo tan solo podía amar y más aun amarrarse a alguien de por vida, pues eso era todo lo que buscaba, amarrar a Andrea. Ella había prometido amarme por siempre y hoy en la iglesia le venía a pedir la palabra, pero esta palabra duraría años, quizás decenios, acaso no era un buen escarmiento a mi mal vivir y a todos aquellos que desearon que me quedara solo.

Había llegado el momento , el minuto e incluso el segundo , solo faltaba algo o alguien Andrea , pero la verdad conocía esa impuntualidad femenina , pero algo me hacía pensar que no todo estaba bien , yo ahí parado frente al cura , solo los dos de pie mientras todos los demás sentados observando cada movimiento que realizaba, por supuestos mis movimientos ya que nadie se iba a preocupar de los movimientos de una sacerdote, pues todos los sacerdotes eran horribles y nadie podía fijarse en ellos. Yo parado analizando de reojo cada mirada y aunque a veces no veía que se notara mi existencia yo sabía que me miraban...iii si lo sabía!!! y peor aún , lo sentía.

Mi sudor corría y corría cada vez más y no había forma de pararlo, y aunque hacía frío notaba que era el único ser que estaba perdiendo los estribos, ene se momento empezaba a desear que esto nunca hubiera sucedido. Los rumores al nacer subían y subían de tono y de emoción al principio, solo era curiosidad y luego sarcásticas y mordaces...pero intentaba no pensar en ellas aunque fuera inevitable.

Un ser de la nada, sin nombre y que nunca había visto en mi vida apareció de la forma más vil y violentamente posible gritando desde el fondo de la iglesia (porque diablos nunca el de la primera fila decía algo u organizaba una rebelión...noiii siempre el de la oscuridad) casi desde el sector donde se aprecia la puerta de la entrada y se vislumbran los vehículos de la calle que pasaban uno detrás de otro como malditas diapositivas.

– Idiota!!! betancourt por qué mierda no acabas con esta basura y nos dejas a todos en paz, dinos la verdad, tu novia ... tu amada novia...gusano...dilo NO EXISTE ..Acaba luego con tu sufrimiento.

– ella si existe, ella me habla y por lo tanto existe.

– acaba luego contigo idiota, suicídate luego, eres un asco para nuestra universidad.

Al momento de la última frase aparecieron varios cientos de risotadas y miles de gotas de sudor cayendo por mi rostro, mientras lo único que quería decir con lagrimas de sudor era que ella si existía. (En mi mente

existe y me amar  por siempre...lo promet ).